

16 DE ABRIL DE 2023 - 2º DOMINGO DE PASCUA - CICLO A



ECOS DE



La Merced

HOJA DOMINICAL DE LA BASÍLICA PARROQUIAL DE LA
MARE DE DÉU DE LA MERCÈ I SANT MIQUEL ARCÀNGEL

Carrer de la Mercè, 1. 08002. Barcelona - 933 15 27 56

¿Quieres recibir los "Ecos" en tu email? Solicítalo
escribiendo a basilicamercedbarcelona@gmail.com



«Caminamos, pues, en la experiencia de la fatiga, pero en la esperanza del descanso; en la carne de la vejez, pero en la fe de la novedad»

San Agustín

LECTURAS DEL
DOMINGO



BLOG "ECOS DE
LA MERCED"



PALABRA QUE ES VIDA Y RESURRECCIÓN JUAN (20,19-31)

Al anochecer de aquel día, el primero de la semana, estaban los discípulos en una casa, con las puertas cerradas por miedo a los judíos. Y en esto entró Jesús, se puso en medio y les dijo: «Paz a vosotros».

Y, diciendo esto, les enseñó las manos y el costado. Y los discípulos se llenaron de alegría al ver al Señor. Jesús repitió: «Paz a vosotros. Como el Padre me ha enviado, así también os envío yo». Y, dicho esto, sopló sobre ellos y les dijo:

«Recibid el Espíritu Santo; a quienes les perdonéis los pecados, les quedan perdonados; a quienes se los retengáis, les quedan retenidos».

Tomás, uno de los Doce, llamado el Mellizo, no estaba con ellos cuando vino Jesús. Y los otros discípulos le decían:

«Hemos visto al Señor». Pero él les contestó:

«Si no veo en sus manos la señal de los clavos, si no meto el dedo en el agujero de los clavos y no meto la mano en su costado, no lo creo». A los ocho días, estaban otra vez dentro los discípulos y Tomás con ellos. Llegó Jesús, estando cerradas las puertas, se puso en medio y dijo: «Paz a vosotros».

Luego dijo a Tomás: «Trae tu dedo, aquí tienes mis manos; trae tu mano y métela en mi costado; y no seas incrédulo, sino creyente». Contestó Tomás: «¡Señor mío y Dios mío!». Jesús le dijo: «¿Porque me has visto has creído? Bienaventurados los que crean sin haber visto». Muchos otros signos, que no están escritos en este libro, hizo Jesús a la vista de los discípulos. Estos han sido escritos para que creáis que Jesús es el Mesías, el Hijo de Dios, y para que, creyendo, tengáis vida en su nombre.

COMENTARIO EVANGÉLICO

Según la tradición Patristica



Del mismo Apóstol son estas palabras: Ya no muere más, la muerte ya no tiene dominio sobre él. Todo esto es bien conocido de vuestra fe. Pero debemos también saber que todos los milagros que obró en los cuerpos tienen por blanco el hacernos llegar a lo que ni pasa ni tendrá fin. Devolvió a los ciegos unos ojos que un día había de cerrar la muerte; resucitó a Lázaro, que nuevamente debería morir. Y todo cuanto hizo por la salud de los cuerpos, no lo hizo para hacerlos inmortales, bien que tuviera la intención de otorgar incluso a los cuerpos, al final de los tiempos, la salud eterna. Pero como no eran creídas las maravillas invisibles, quiso, por medio de acciones visibles y temporales, levantar la fe hacia las cosas invisibles.

Nadie, pues, diga, hermanos, que en la actualidad ya no obra nuestro Señor Jesucristo los milagros que antes hacía y, en consecuencia, prefiera los primeros tiempos de la Iglesia a los presentes; pues en cierto lugar el mismo Señor pone a los que creen sin ver...



16 DE ABRIL DE 2023
2º DOMINGO DE PASCUA - CICLO A



AGENDA PARROQUIAL

- Celebración del *Vía Lucis*:
Viernes, 21. A las 18:30 h.

PRÓXIMA PEREGRINACIÓN A TIERRA SANTA (DEL 6 AL 13 DE SEPTIEMBRE DE 2023)

Todos los cristianos deberían peregrinar al menos una vez en la vida a Tierra Santa. Es tocar con las propias manos "el quinto Evangelio". En esta peregrinación recorreremos los lugares santos de: Nazaret, Caná, lago de Galilea, monte de las Bienaventuranzas, Cafarnaúm, Tagbha, Mensa Christi, el monte Tabor, Jordán, Jericó, Jerusalén, Belén, entre otros. **Es un viaje con todo incluido, en hoteles de 4 estrellas, y con acompañamiento espiritual de un sacerdote. Contamos como siempre con la confianza y calidad de RT Cultural.** Más información en sacristía, info@rtcultural.com, www.rtcultural.com o al teléfono: 93 122 67 00.



VIAJE CULTURAL A ESCOCIA (VERANO 2023)

Ya está abierto el plazo de inscripción a este magnífico viaje cultural por las tierras de Escocia, un lugar con paisajes de leyenda. **Del 15 al 22 de agosto.** Visitaremos Edimburgo, Anstruther, Saint Andrews, Leith, el castillo de Stirling, Luss, el Lago Lomond, el valle de Glen Coe, Inverness, Dumrobin castle, Tain, el Lago Ness, entre otros sitios.

Viaje con todo incluido. Grupo reducido, con guía desde Barcelona. Más información en www.rtcultural.com o en el 93 122 67 00.



UN POCO DE HUMOR...

BROMAS Y CHISTES AUTORIZADOS POR LA ANTIGUA INQUISICIÓN

- Papá, papá, ¡qué buena está la paella!
- Pues repite hijo, repite.
- Papá, papá, ¡qué buena esta la paella!



Basilica de la Mercè
(+34) 93 3152756
basilicamercedbarcelona@gmail.com

CONTACTO

PROFESIÓN SOLEMNE DE FRAY DIEGO PEPIÓ

Este sábado 15 de abril, ha tenido lugar la profesión solemne de Fray Diego Pepió. Es una gran alegría para toda la familia Mercedaria, y desde aquí le damos nuestra mayor enhorabuena.

La profesión solemne es la última profesión que el religioso realiza como consagración definitiva a Dios. No olvidemos seguir rezando por las vocaciones y la perseverancia de los ya consagrados.



SANTORAL DE LA SEMANA

- DOMINGO 16: Santa Engracia
- LUNES 17: Beata Mariana de Jesús
- MARTES 18: San Perfecto
- MIÉRCOLES 19: San Expedito
- JUEVES 20: Santa Inés de Montepulciano
- VIERNES 21: San Anselmo
- SÁBADO 22: San Sotero

COLECTAS

Las colectas del fin de semana pasado ascienden a 369,58€.
MUCHAS GRACIAS



-Viene de la portada-

sobre los que creyeron por haber visto. En efecto, la fe de los discípulos era por entonces en tal modo vacilante, que, aun viendo resucitado al Maestro, necesitaron palparle para creer.

No les bastó verlo con los propios ojos: quisieron palpar con las manos su cuerpo y las cicatrices de las recientes heridas; hasta el punto de que el discípulo que había dudado, tan pronto como tocó y reconoció las cicatrices, exclamó: ¡Señor mío y Dios mío! Aquellas cicatrices eran las credenciales del que había curado las heridas de los demás.

¿No podía el Señor resucitar sin las cicatrices? Sin duda, pero sabía que en el corazón de sus discípulos quedaban heridas, que habrían de ser curadas por las cicatrices conservadas en su cuerpo. Y ¿qué respondió el Señor al discípulo que, reconociéndole por su Dios, exclamó: Señor mío y Dios mío? Le dijo: ¿Porque me has visto has creído? Dichosos los que crean sin haber visto.

¿A quiénes llamó dichosos, hermanos, sino a nosotros? Y no solamente a nosotros, sino a todos los que vengan después de nosotros. Porque no mucho tiempo después, habiéndose alejado de sus ojos mortales para fortalecer la fe en sus corazones, cuantos en adelante creyeron en él, creyeron sin verle, y su fe tuvo gran mérito: para conquistar esa fe, movilizaron únicamente su piadoso corazón, y no el corazón y la mano comprobadora.

-San Agustín de Hipona (S. IV-V)

Homilía: Las Llagas de Cristo

Sermón 88, 1-2: Edit Maurist t. 5 469-470

FUENTE: deiverbum.org

Retales de la Merced

El próximo 17 de abril, la Orden de la Merced recuerda a la Beata Mariana de Jesús. Madrileña, de familia acomodada, muy devota de la Eucaristía, del crucificado y de María, manifestó su caridad con los pobres y enfermos. Se hizo Terciaria de la Merced, y el General Monroy le permitió vestir el hábito de monja. Sólo lo hacía en privado. Al nacer la recolección, se va con ellos, desde la Capilla de los Remedios, en la iglesia de la Orden, a la de Santa Bárbara. Allí construye una casita donde vive humildemente. Fue muy querida del pueblo madrileño. Su cuerpo sigue estando incorrupto, y poseen esta preciosa reliquia las mercedarias de la Orden, llamadas de Don Juan de Alarcón.

